

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 148 - ENERO-FEBRERO-MARZO 1995 - N.º 1-3

DIRECTOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA

P R E L A D O

FELICITACION NAVIDEÑA

La Navidad está cerca y con ella la celebración del nacimiento del Señor cuando nos acercamos al inicio del III Milenio de nuestra era, marcada con su Encarnación. Recordando con verdadera alegría el acontecimiento de Belén por lo que significa de cercanía de Dios con nosotros y de salvación, abogo por el carácter religioso y familiar de las próximas fiestas. Sería una buena manera de concluir el Año Internacional de la Familia subrayando su dimensión de fundamento de la sociedad y de célula germinal de la Iglesia. Solamente desde estas perspectivas puede entenderse la fraternidad, deber de especial relevancia en estos días navideños de aproximación y de servicio a todos, y de forma especial a los enfermos, a los marginados, a los que sufren el azote de la guerra... Un gesto de apoyo a las causas de la justicia y la solidaridad encaja muy bien en estas circunstancias.

Haciéndome intérprete de tales aspiraciones envío mi felicitación muy cordial a todos y cada uno de los salmantinos, pidiendo para ellos unas fiestas que desde la intimidad de los hogares y huyendo de la disipación y el desenfreno, cooperen a la paz y la concordia de nuestro dolorido mundo.

Salamanca a 14 de diciembre de 1994.

† MAURO RUBIO REPULLÉS
Obispo de Salamanca